

# *Le président Syrien met en exergue le rôle de la Russie dans la politique internationale*

---



Damas, 12 mars (RHC-PL)- Le président syrien, Bashar Al-Assad, a mis en exergue le fait que la Russie a rendu au monde l'équilibre dans les relations internationales, après de longues années de domination unipolaire.

Lors d'une rencontre à Damas avec une délégation parlementaire russe, il a exprimé les remerciements du pays arabe à Moscou pour son appui.

Bashar Al-Assad a souligné que les États Unis et plusieurs nations de l'Occident travaillent pour déstabiliser des gouvernements en désaccord avec les politiques impériales.



**Radio Habana Cuba**